



岡山南高だより

校訓
実力を養う
個性を伸ばす
恥を知る

第188号
令和5年11月15日
発行元 岡山県立岡山南高等学校
TEL 086(224)2226

学校行事

弓道部岡山県予選会に出場してきました

弓道部が「第46回岡山県高等学校弓道選手権大会兼第42回全国高等学校弓道選抜大会岡山県予選会」に出場してきました。

国際経済科2年の大山祐風さんが、女子個人4位入賞を果たしました。



箏曲部「全国の大舞台へ！」

我らが箏曲部が「総文祭」への出場を決めました！！

11月3日(金)、岡山市立市民文化ホールで開催された「第47回岡山県高等学校総合文化祭日本音楽部門第37回岡山県高等学校邦楽演奏会」に出演し、最優秀賞を受賞した箏曲部！これにより、来年、岐阜県で開催される「全国高等学校総合文化祭」への出場が決定しました！



卒業の足音

3年生が中庭に集合し、卒業アルバム用の集合写真を撮っていました。卒業の足音もすぐそこに。



商業学科 ~資格と実践で勝負する~

「リテコン」で優勝しちゃいました！

商業学科3年「課題研究：販売士講座」が挑戦した「リテリング・マーケティングコンテスト」で、見事優勝を掴みました！宮武拓磨くん(商業科3年)と福本羽琉くん(情報処理科3年)の二人がオンラインで参加し、平素の学習の成果をしっかりと発揮しての好結果となりました！



気分は大学生？！

山陽学園大学の学園祭に招かれ、元気に地域商品を販売してきました！大学生の皆さんと和気あいあい仲良くさせていただき、来場していたちびっことも友達に！楽しい催しとなりました！



満を持して！「幸呼卵(こっこらん)」発売です！

商業学科が地域連携で取り組んだ新商品「幸呼卵」は、岡山県産の卵をたっぷり使用した美味しい洋風おまんじゅうです。今年1月に発売を予定していましたが、鳥インフルエンザが原因となって卵の供給不足に見舞われ、発売が延期になっていました。

約半年を経て、卵の価格も落ち着き、いよいよ満を持しての発売です！鴻ノ池SA(上下線)にて販売しております！是非、お買い求めください！



家庭学科 ~私の夢とことん追求~

世界の住居模型を作る

生活創造科2年生の「住生活デザイン」、服飾デザイン科3年生の「リビングデザイン」では、世界の様々な住居について学習した知識を活かして住居模型の制作に取り組みました。スチレンボードや紙粘土、割りばしなどの素材をうまく利用して、特徴や雰囲気を表現しました。気候や文化によって世界には色々な住居が見られます。いつか様々な土地に行って、実物を見てみたい気持ちが強くなりました。

日本にも各都道府県によって、様々な特徴のある住宅が見られます。次は日本の住宅についても調べてみたいと意欲を高めています。



焼き菓子についての実技指導講習会

生活創造科1年生は、専門学校岡山情報ビジネスカレッジの先生にお越しいただき、「焼き菓子についての実技指導講習会」を実施しました。

卵の扱い方や卵白の泡立て方、生地との折り方のコツを丁寧に教えていただき、おいしいフワフワのオムレットが完成しました。あまりのおいしさにみんな笑顔になりました。卵白は、順番に班のみんなで泡立て、卵の魅力を感じることが出来ました。

今後も基礎的な技術を身につけられるよう、頑張って練習していきたいと思います。



県立美術館 ウィリアム・モリス展に行ってきました

服飾デザイン科1・2年生が岡山県立美術館で開催された、特別展「ウィリアム・モリス～英国の風景とともにめぐるデザインの軌跡～」を鑑賞しました。

生徒にとって、授業で美術館に行くのは初めての機会です。本物に触れる貴重な時間となりました。一つ一つの作品の前で、ゆっくりと鑑賞し、何かを感じ取っているようでした。これからの学習に生かしていきたいです。

